

Departamento de Medio Ambiente Municipal impulsó el cuidado de la fauna con 16 stands en conmemoración del día Mundial Animal

La actividad se desarrolló este viernes en la Plaza de Armas de la comuna, donde se llevó a cabo una feria comunitaria con el objetivo de crear conciencia en la protección de la biodiversidad, visibilizando la labor de instituciones, fundaciones y organizaciones que promueven la protección de la fauna silvestre, la educación ambiental y la tenencia responsable de animales.

Margot Flores Correa, encargada subrogante del Departamento de Medio Ambiente de la Municipalidad de Quillota destacó la relevancia de la iniciativa y el impacto de la protección animal en la comunidad local.

Anuncio Patrocinado

"Hoy día el objetivo es crear conciencia de la importancia que tienen los animales en nuestra biodiversidad, en nuestro planeta, la importancia que tiene el cuidarlos, rehabilitarlos, la educación ambiental al respecto. Entonces tenemos acá 16 stands, que vienen distintas organizaciones, ONG, que tienen que ver con el cuidado de la naturaleza en general".

Asimismo, la feria concentró a una gran cantidad de habitantes de la comuna y contó con 16 stands que presentaron material educativo y didáctico, exposiciones con fósiles de animales, chapitas, guías de campo, entre otros. Entre los participantes estuvieron presentes la Fundación Safari Conservation, Bioparque Fundo El Carmen (Ex zoo de Quilpué), Unab Silvestre, UFAS Viña / Ñamku, Oso Vegano, Fundación Acantilados de Maitencillo, Naturalistas del Aconcagua, Fundación Silvestres, Fundación Con Garra, Corporación Panchito, ADEPA, Huellitas de Boco, SEREMI de Salud, Bloomberg, Departamento de Medio Ambiente y Pueblos Originarios.

Departamento de Medio Ambiente Municipal impulsó el cuidado de la fauna con 16 stands en conmemoración del día Mundial Animal

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Durante la conmemoración también se instaló un letrero con el mensaje “En Quillota protegemos al gato colocolo y a toda la fauna nativa”, como parte de la campaña Lento por la Fauna, que busca sensibilizar sobre la reducción de velocidad en caminos y así evitar atropellos de especies silvestres.

Camilo Arancibia, coordinador del Centro Veterinario Municipal, explicó e hizo un llamado a la concientización sobre el cruce de mascotas, además de destacar la atención brindada durante la jornada, que incluyó vacunación y microchips gratuitos entregados por SEREMI de Salud para las mascotas de la comuna:

“Hoy día conmemoramos el día de los animales y estamos haciendo una actividad en conjunto con agrupaciones de protección animal como mascotas, perritos y gatitos, y también con ONGs o fundaciones que están protegiendo a los animales silvestres. Hay que recordar que ambas especies pueden generar problemas cuando se cruzan, por eso es importante que la gente también tenga conocimiento respecto a las consecuencias o los beneficios que puede tener el hecho de que estas especies convivan. Hoy día lo que estamos haciendo como Centro Veterinario Municipal es la atención con la aplicación de vacuna antirrábica, algo muy importante en la salud pública y la identificación de animales con la implantación de microchip para las personas que son de la comuna de Quillota”.

Departamento de Medio Ambiente Municipal impulsó el cuidado de la fauna con 16 stands en conmemoración del día Mundial Animal

Además, el coordinador del centro veterinario agregó que “Esto ayuda a que cuando las mascotas se pierdan poder encontrar a sus tutores o en caso de que estos generen algún inconveniente con un particular o con otra mascota también puede haber un responsable de los actos de los animales.”

De esta manera, la Municipalidad de Quillota, a través de su Departamento de Medio Ambiente, reafirma su compromiso con la protección y el bienestar animal, fomentando la educación ambiental y la colaboración entre instituciones y la comunidad, en una jornada que puso en valor la importancia de convivir en armonía con todas las especies y con nuestra biodiversidad.

y tú, ¿qué opinas?